

6 septembre 2006 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Propos de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur les innovations dans le domaine de l'enseignement scolaire, à Paris le 6 septembre 2006.

Rarement une rentrée scolaire aura été marquée par autant d'innovations concrètes. J'en félicite le Gouvernement qui n'hésite pas à changer ce qui ne fonctionne pas.

Je pense par exemple :

- à la révision des méthodes d'apprentissage de la lecture ou à la mise en place du socle commun et des programmes personnalisés de réussite éducative, parce que la première mission de l'école, c'est de permettre à tous les élèves de maîtriser les savoirs fondamentaux
- à la note de vie scolaire, parce que l'école c'est aussi un lieu où l'on doit transmettre des valeurs et des comportements
- à tout ce que nous avons engagé pour rétablir l'égalité des chances, avec notamment la réforme de l'éducation prioritaire ou le développement des tutorats et l'accueil des enfants et des jeunes handicapés à l'école.

C'est cela le droit à l'excellence : c'est la possibilité pour chacun de trouver sa voie de réussite.

Nous devons continuer à aller de l'avant pour que notre système éducatif poursuive sur la voie du mouvement, dans laquelle il est désormais bien engagé.